

89 121
D'autres n'ont que nuISIBLES. Ils sont nombreux, innombrables même, car les ~~malades~~ sont une foule.

Le pionnier c'est le pionnier. La clémence leur consent. Disons-le donc, les autres si que n'ont fait que le mal, ont une circonstance atténuante, l'impuissance.

Ils ont une autre excuse encore : l'état caractéristique du genre humain, le même au moment où il apparaît, le milieu ambiant des faits, modifiables, mais encombrants.

Les tyrans ne sont pas les hommes, ce sont les choses. Des tyrans s'appellent la frontière, l'assise, la routine, la cécité sous forme de fanatisme, la larder et la matrice sous forme de diversité des langues, la guerre sous forme de diversité des poids mesures et monnaies, la haine, résultante de la guerre, laquelle résultante de la haine. Tous les tyrans s'appellent d'un seul nom : ^{la Division} Séparation, et c'est à l'état abstrait.

Même les tyans de chair sont des choses. Cela va est bien plus un fait qu'un homme. Il résulte plus qu'il n'existe. Le proscrit romain, dictateur ou ~~ce~~ bar, interdit au vaincu le jeu et l'eau. C'est à dire, le sort hors de la vie. Une journée de Géta, c'est vingt mille proscrits, une journée de Léon trente mille, une journée de Silla, soixante-dix mille. Un soir Vitellius voit une maison pleine de lumia, on le sait la nuit, mort. dit Vitellius t'es purus Blus qui soupe chez Lusus Lacina, l'empereur envoie à ce bûcher une coupe de poison, afin qu'ils se tuent par cette fin sinistre d'une nuit trop gare que Vitellius est devant. Reddendam pro impunita licentia mortem et feme-
alem noctem quo soulat vire Vitellium et impunis. Octave et ce Vitellius s'échangeant des regards d'assassin. Sous les téars, c'est presque de mourir dans son lit. Bon, à qui cela arrive est noté pour cette bizarerie. Le jardin de Valarius égouttage plant à l'envers. Le jardiner de Statilius déplaît à l'impératrice ; crimes d'état. On étrangle Valarius, parce qu'il a un jardin et Statilius paragu il a un visage.

Basil II, empereur d'Orient, fait prisonniers quinze mille bulgares ; il les partage pas deux, et sans parquer, il fait étriper les deux à l'exception d'un, chargé de conduire un quartier. Dix-neuf étranglés. il n'eût été que de faire étrangler tous les autres. Mais un jour, il eut envie d'aller à Bulgarie, mais il aimait trop la gloire. Basil II : Paul de (Ostrogone) Paul de

Paul, en fait d'excellence, aspire à celle de bûcher, il faut s'excuse à couper des têtes ; il n'a coupé d'abord par jour que cinq, c'est peu, mais, s'appliquant, il arrive à en couper vingt-cinq. C'est un talent pour un bûcher d'arracher un sein à une femme d'un coup de Knout. Qui est ce que tous ces monstres ? des furieux en éruption. De plus que soit d'un corps malade. Ils ne sont guère plus responsables que le total d'une addition n'est responsable des chiffres. Ivan, Philippe, Paul, etc., etc., sont le produit de la vaste stupidité environnante. Le clergé grec, par exemple, ayant cette maxime : " qui pourront nous faire juges de ceux que